
沼倉昌明さん『うれしい報告』（12月 20日配信） 

 

 こんにちは！ 

  

 私は、バドミントン選手です。自分がプレーするだけではなく、指導もしています。自分のクラ

ブを持っていて、子どもたちに対して指導を行っています。また、地域の中学校に出向いてバドミ

ントン部の指導もしたりしています。 

 

 先日、うれしい報告がありました。 

 ある女の子が、バドミントン部員 60人の中から 6人しかなれないレギュラーに選ばれたと言う

のです。また、別の女の子からは、地区大会に優勝したという報告がありました。2人から報告を

もらってすごくうれしかったです。 

 2人とも、初めて私が指導した頃は本当に下手で、シャトルを外してばかりいたのですが、今は、

大会で優勝したり、レギュラー選手に選ばれるくらいに成長しているのを見て、本当にうれしいで

す。 

 私も選手としてがんばろうと思います。 

 

  

 


